



## Biographie

Le 28 octobre 1963 Gédéon Thibodeau naît. Le 24 décembre de la même année, il est adopté et devient Pierre Noël LeBlanc. À treize ans, il reçoit son premier appareil 35mm, mais il cherche toujours devenir un scientifique. En 1984 un prof astucieux lui souligne qu'il ne possède rien qui puisse ressembler à un processus de raisonnement scientifique. En 1984, Pierre devient étudiant au Département des arts visuels de l'Université de Moncton (1984-88). Ses passions et ses recherches se poursuivent au Programme MFA de l'Université Concordia à Montréal au Québec (1989-92).

Depuis 1992, Pierre N. LeBlanc est professeur de photographie, d'estampe et d'image numérique à diverses institutions au Québec, au Nouveau-Brunswick et à Newfoundland & Labrador. Aujourd'hui il est professeur en permanence au campus Sir Wilfred Grenfell de la Memorial University of Newfoundland.

En 1991 la Commission GEDEON Commission voit le jour. La Commission regroupe les influences et les inspirations de l'artiste tout en soulignant que l'acte créateur fait symbiose avec l'acte de synthèse. La C.G.C. est l'agent provocateur de ses productions culturelles. C'est l'espace philosophique qui permet la rencontre des diverses idées et identités de l'artiste en un processus visuel. La C.G.C. cherche la subversion du culte de la personnalité, de la tour d'ivoire et de la notion de l'originalité tout en donnant hommage aux textes de Gilles Deleuze.